

# Pressemitteilung

## ISTZUSTAND melden sich mit neuer Single **GLÜCKSSTERN** zurück

Das Duo ISTZUSTAND kehrt mit **GLÜCKSSTERN** zurück und knüpft an seinen markanten Mix aus Deutsch-Pop und Rock an. Der Song spannt ein klares Bild zwischen Himmel und Erde auf und fragt, ob ein Mensch zum persönlichen **GLÜCKSSTERN** werden kann. Die zentrale Hook „Dort oben muss mein Glücksstern sein“ trägt den Titel durch den gesamten Track und entfaltet die Idee von Hoffnung, Aufbruch und Verbundenheit.

**GLÜCKSSTERN** erzählt von Sehnsucht, Geduld und der Suche nach Halt. Die wiederkehrende Zeile „Vergiss mich nicht“ setzt einen emotionalen Akzent und verankert das Thema Erinnerung im Songkern.

Musikalisch präsentiert sich **GLÜCKSSTERN** rockiger als die Debütsingle Schwerelos. Wo Schwerelos eher atmosphärisch-melancholisch den Projektstart markierte, setzt Glücksstern auf mehr Gitarren-Drive und einen treibenden Puls. Das Ergebnis ist eine kompakte, energetische Pop-Rock-Nummer mit hohem Wiedererkennungswert.

Produktion und Arrangement unterstreichen die Handschrift von ISTZUSTAND: handgemachte Sounds, klare Melodien, direkte Sprache. Zwischen Strophe und Refrain öffnet sich der Song in weite, hymnenhafte Flächen, bevor das Finale den Titelzeilen noch einmal Raum gibt. So entsteht ein moderner, radiotauglicher Sound, der live ebenso funktioniert wie im Streaming.

Mit Glücksstern führen ISTZUSTAND ihre Linie konsequent fort und schlagen zugleich ein neues Kapitel auf. Die Single bündelt das Profil des Duos in einer konzentrierten Form und zeigt, wohin die Reise musikalisch weitergeht.

### Pressekontakt

ISTZUSTAND

[band@istzustand.at](mailto:band@istzustand.at)